

Antrag Nr. 19-O-20-0035

SPD

Betreff:

Plakatfreie Flächen in Nordenstadt
Aktueller Sachstand
- CDU -

Antragstext:

Der Ortsbeirat hatte in seiner Sitzung am 07.11.2018 den Beschluss 18-O-20-0056 gefasst, dass der Magistrat gebeten wird, folgende Flächen in Nordenstadt in die beim Tiefbauamt geführte Liste der Flächen an denen in Wiesbaden nicht plakatiert werden darf, aufzunehmen:

- San-Sebastian-Platz (auf dem Platz selbst und an den begrenzenden Straßen - Hunsrückstraße und Stolberger Straße)
- alle Kreisel (derzeit Igstadter Kreisel, Kreisel Wallauer Weg und Kreisel Konrad-Zuse-Straße)
- städtische Grünfläche entlang der L 3028 zwischen Kreuzung Ostring und Kreuzung Borsigstraße

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Mitteilung des aktuellen Sachstands.

Begründung:

Bis heute liegt dem Ortsbeirat nur eine Zwischenantwort vom 21.2.2019 vor. Danach soll eine Sitzungsvorlage erstellt werden und ein Antwortschreiben an den Ortsbeirat noch einige Zeit dauern. Seit dieser Zwischenauskunft sind mehr als sechs Monate vergangen, ohne dass es weitere Informationen gegeben hat. Eine Wiederholung der Antragstellung ist daher geboten.

Rainer Schnatz
Vorsitzender der CDU-Fraktion

Wiesbaden, 01.09.2019